

Comienza concurso de fotografía submarina en Cuba



Cienfuegos, Cuba, 11 oct (RHC) Los participantes en el concurso internacional de fotografía subacuática Fotosub 2018 comienzan este jueves las sesiones de buceo de este certamen, que transcurrirá en aguas costeras de la ciudad de Cienfuegos hasta el domingo próximo.

Los organizadores del evento subrayaron que la cita tiene entre sus objetivos potenciar la observación de los fondos marinos y la protección del medio ambiente.

El turismo de fotografía y contemplación acuática tiene amplio auge en la nación caribeña y cada año el Ministerio de Turismo (Mintur) propicia viajes de náutica relacionados con el buceo y el snorkeling.

El concurso internacional Fotosub 2018 comenzó la víspera con el consejo técnico y la inauguración oficial en el Hotel Faro Luna de la costa de esa urbe centro-sur cubana de Cienfuegos.

La especialista en eventos de la agencia de viajes Ecotur, Linnette Jan, confirmó que en la competición participan 49 deportistas de Canadá, Argentina, México, Chile, España y Cuba.

Explicó que en esta oportunidad, el comité organizador decidió trasladar el escenario de este concurso, habitualmente en aguas de Cayo Largo del Sur, hacia las costas de la ciudad de Cienfuegos con la finalidad de diversificar los lugares y posibilitar a los participantes una variedad en los fondos marinos.

El principal organizador de la prueba es la Empresa de Marinas y Náuticas, Marlin S.A. (del Ministerio de Turismo-Mintur) seguido de la Agencia de Viajes Ecotur.

La competencia incluye un total de 19 premios, con primer, segundo y tercer lugar por cada categoría en competencia, y un galardón absoluto para el máximo acumulador de puntos por categorías. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/173675-comienza-concurso-de-fotografia-submarina-en-cuba>



Radio Habana Cuba